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2024 年 2 月 4 日（日） 

【てくたくハイク】 

カブ隊 企画担当副長 

本間 千香 

1 年に 1 回はあるてくたくハイク！昨年も雨で中止

…。そのリベンジで入団説明会のときに短縮で活動を

しました。なので今年こそはと思っていたのですが、朝か

ら雨。企画担当になると前夜から天気予報と睨めっこ

（いや、念力で願う）。天気予報では 8 時に上がる

とのことで、私も大丈夫だろうと中止にはせず、決行し

ました。 

今年に入ってから世田谷公園から九品仏まで、そ

の次は雨の中呑み側ハイクと経験を積んでいたので、

彼らは大丈夫だろうと信じ小雨の中スタートしました。

欠席者も多いだろうなと思いながら集合場所にいきま

したが、雨のハイクを経験しているからなのか、欠席者

も少なくやる気のあるスカウトが多くて嬉しかったです。 

この日は新しいスカウトの入隊もあり、スタート地点

の桜新町にある桜神宮に着くと小雨になり、10 時に

は雨が上がりました。ホントによかったです。 

彼らは 29 ヶ所の石標のうち 27 ヶ所を回っていきま

す。今年は全組完歩してほしかったのですが、完歩は

1 組のみでした。やはりくまスカウトが少なく、てくたくの

経験スカウトが 3 人。それでも頑張って地図をみて石

標を回ってきてくれました。ゴールの九品仏に着いた一

言目には「疲れた〜」と…。しかしその顔は、私には

「楽しかった〜」と受け止めました。笑 

今年度の活動も残り少なくなってきました。4 月に

比べると力もついて、長い距離でも歩けるようになって

ると思いますよ。 

3 月はくまとのお別れハイクです。楽しく話しながら 1

年を振り返り、またどんな活動がしたいか、話しながら

歩いて下さい。 

3 組 DL 

道合 昭仁 

ルート選びが難しく、

石標間の距離感がつか

めず、時間計算が難し

かったです。 

全部まわれなかったの

は残念でしたが、雨で寒

い中みんな頑張って歩

けたと思います。 

1 組 しか 

 

今年のてくたくハイクをやってみて、色々なコースがあ

り、去年のてくたくハイクは周る数が多くて全然周れな

かったけど、今年のてくたくハイクは、周る数が少なかっ

たから、全部周れて良かったです。 

2 組 しか 

 

僕のてくたくのお気に入りは桜新町のスポットです。

だからいつか長谷川町子美術館に行こうと思います。 



2024 年 2 月 18 日（日） 

【BP 祭&スケート】 

カブ隊 企画担当副長 

三園 真也 

献灯式（LED 使用）は事前講習の効果でスム

ーズに出来ました。 

後半は団委員長作成のスライドを使って、クイズ形

式でボーイスカウトの成り立ちや思想を、スカウト達に

分かりやすく教えていただきました。 

その後反町の横浜銀行アイスアリーナへ移動。壁に

掴まりヨタヨタ滑っていた初心者のスカウト達も、10 分

20 分もするとみんなスイスイ滑れるようになり、楽しん

でいたようです。転んで手首を少し痛めたスカウトは居

ましたが、ほぼ怪我も無く終了出来て良かったです。 

3 組 うさぎ 

 

アイススケートは、はじめ出来るか不安でしたが、壁

を使わないでも滑られるようになって嬉しかったです。

次にやる時は速く滑れるようになりたいです。 

4 組 くま 

 

今回の BP 祭は、僕にとって初めての BP 祭でした。

約束や掟などを宣言してから木の棒の上に LED 蝋燭

を乗っけました。ボーイやローバー隊などの先輩や、ビー

バー隊の後輩が見ている中、中々緊張しました。また、

先輩たちの宣言は、とても迫力がありました。 

午後のアイススケートでは、滑れる人はどんどん滑り、

滑ったことのない人は教わりながら滑っていました。 

アイススケートが終わった後、前の広場できつねの

尻尾取りをしました。子供 VS 大人で子供が勝って、

みんな大喜びしていました。 



2024 年 2 月 10 日（土）〜2 月 12 日（月） 

【スキー訓練 in 湯ノ丸スキー場】 

オットセイ班 

 

最初は上手くできなかったけど、最後は 1 人でも滑

れるようになれたから、良かったです！！ 

来年は 5 級から 1 つでも上の級に上がれるように頑

張りたいです！ 

オットセイ班 

 

今回の活動では、スキー訓練を行いました。班長や

次長などがいない中でも、班で協力することができまし

た。また、去年のスキー訓練は行けていなかったので、

本当に久しぶりのスキーでした。そのため、ちゃんと滑れ

るようになるかなど不安なところもありました。しかし、リ

ーダーやコーチに訓練してもらい、最終日の試験では

「3 級」を取ることができました。来年は、3 級以上を

目指して行きたいです。 

オットセイ班 

 

僕は今回のスキー訓練を終えて、色々なことをレベ

ルの高い方たちから教えてもらったと思います。細かな

ことを教えてもらい、とても上手くなったような気がします。 

スキー以外のことは、食事の食べ残しや時間の確

認ができていなかったと思います。時間の確認は班長

に任せっきりなところがあったので、次回の活動からは

時間をよく見て、班として時間に遅れないようにしたい

と思いました。 

スキー検定は 2 級で、まだ来年、再来年とチャンス

はあるので 1 級を狙っていきたいです。 



オットセイ班 

 

スキー訓練では、まず基礎的な技術を会得しなが

らも、上級者になる為にはどうすればいいのかなどの工

夫をしました。 

また、今回のスキー訓練は、旅行気分で行っていた

隊員たちの意識を変えるきっかけにもなりました。 

カモメ班 

 

僕は今回スキーの上手さが進歩しました。そして

色々なことを学びました。まずスキーの進歩は、カニ歩

きで上に上がることです。僕が前スキーをやったときはリ

フトにしか乗らず、そのようなことはしたことがありません

でした。最初一番下のコースでやっていましたが、頑張

ってカニ歩きをして、最終的に下から 2 番目のコースに

なりました。今回は 4級という結果でしたが、次は 3級

を取りたいなと思いました。 

そして反省するところは、僕は朝が弱く少し寝坊して

しまいました。その朝のセレモニーで神田さんが、生活

のことに関しても学びに来ていると話していて、次の日

頑張ったら無茶苦茶早く起きれたので、このことも生

活に生かしたいです。 

カモメ班 

 

今回のスキー訓練で、中級コースをパラレルで滑れ

るようになりました。なので、次回は上級コースに挑戦

したいと思います。検定の結果は 3 級で、2 級を目標

にしていたので残念です。原因は脛を常にブーツに当

てられていなかったことと、ターンする時に少し横を向い

ていたからだと思います。また、このことから 2 級の壁は

厚いことを実感しました。 

いつか 1 級を取って、どのレベルのコースもパラレルで

スムーズにターンできるようになりたいです。また、傾斜

の緩いコースではトップスピードで滑れていないので、そ

のようなコースでもトップスピードで滑れるようになりたい

です。 

カモメ班 

 

一日目は体調が悪くなり、スキーを途中でやめたり、

班や夜プロ等を次長に任せてしまいました。 

二日目の午前中も少し体調が芳しく無かったです

が、お昼頃痛み止めを飲んでから段々体調が良くなっ

て、スキーが出来るようになったり、班のことにも関われ

るようになりました。 

三日目にはスキー検定も出来て、4 級を取ることが

出来たし、そのまま何事もなく帰ることが出来ました。 

この三日間で進級手帳も出来たし、スキーを楽し

む事も出来たけれど、体調が悪くなったときに次長に任

せきりだったので、そうならない様に気を付けたいです。 



カモメ班 

 

今年のスキー訓練は 2 回目の参加でした。今回の

スキーは、雪質が良く、滑りやすかったです。 

１日目は雪に慣れるのに苦労したけれど、徐々滑

りやすくなりました。2 日目からはカモシカコースや頂上

などでの練習が多くなりました。このスキー訓練でやった

事を磨き、もっと上達出来るようにしたいです。 

班や隊での活動では時間を守ることを意識しました

が、できていなかったところもあったので、これからはさら

に目標を決めてがんばりたいと思います。 

トナカイ班 

 

今年のスキー合宿の反省点は、ときどき時間への

意識が低くなってしまって集合時間に間に合わなかっ

たことがあったことです。次からはさらに時間への意識を

高めて生活していきたいと思います。 

良かった点は、スキーを安全に楽しくできたことです。

スキー検定では３級を

めざしていましたが、シュ

テムターンを覚えるのに

難航してしまい、結果は

４級でした。来年は３

級を取れるようにシュテ

ムターンを完ぺきにした

いと思います。とても楽

しかったです。 

トナカイ班 

 

今回のスキー合宿では、ブーツの前部分にすねを

当てるなど、とても学べたことがあった。 

S 君と O 君と滑った。S 君が上手なので、一緒に滑

ったら上達した感じがして、とても楽しかった。 

二級を目指していたけど、去年と同じ三級に受かっ

た。 

部屋はベンチャーの人たちに入れてもらって、とても

過ごしやすかった。 



トナカイ班 

 

今回のスキー訓練は、普段のキャンプとはまた違う

気持ちで行きました。普段のキャンプ合宿と違い、班

ごとの部屋が用意されていたり、自分でご飯を作る必

要がなかったりで、とても楽しみでした。そして、僕はス

キーを楽しみ、上達することができました。 

班長としての仕事は個人的によく出来たのではない

かと思います。班員同士のトラブルも無事解決し、班

員に的確な指示がだせたのではないかと思います。ボ

ーイとして最後のキャンプ、自分の仕事を遂行できたの

はとても誇らしいです。班員が班長になった時も大丈

夫だと思います。 

トナカイ班 

 

僕は、この三連休でスキー訓練に行きました。スキ

ーへ行くのは久しぶりだったので、少し滑れるか心配で

したが、前に滑ったような感覚で滑ったら案外滑れて

良かったです。なかなか難しい曲がり方や滑り方があり

ましたが、なんとか滑れて安心しました。僕は 3 級が取

れたらいいなと思っていましたが、受かったのは 4 級で

悔しかったです。また来年は、もっと上の級を取れるよ

うにしたいです。 

  



2024 年 2 月 18 日（日） 

【BP 祭】 

カモメ班 

 

BP 祭ではボーイスカウトらしくしっかりしていたと思い

ます。 

その後の進級手帳確認では、僕は手旗やロープワ

ークを教えていましたが、伝えたことを覚えようとしてくれ

るので教え甲斐がありました。 

少し活動とは外れますが、活動が終わったあとカモメ

班は神田副長と一緒に S 君に手旗を教えていました。

そこで S 君はしっかり手旗を身に着けたと思います。僕

も早く菊章になれるように頑張りたいと思いました。 

 

 

 

オットセイ班 

 

今回の活動は、BP 祭でした。久しぶりに 5 団の各

隊が全員揃って、祝うことができて、良かったです。また、

これを機にもう一度「誓い」と「おきて」について学び直

すことができました。 

そして、余った時間では進級科目の「奉仕活動」を

行い、サインをもらうことができました。あと少しで一級

なので、これからも頑張っていきたいです。 

 

  



 

 

 

 

◼ 団会議：2 月 24 日（土）19:30 @尾山台地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 3 月 3 日：「ワクワク自然体験あそび」+「入団説明会」 

✓ 実施説明と各隊調整。 

 

⚫ 次年度活動計画・予算案提示と検討 

✓ 修正納期は月末。 

 

⚫ 隊費、育成会費のあり方について検討 

✓ 次年度継続検討。 

 

⚫ 5 月 11 日：「育成会総会」 

✓ 抽選予約に各隊協力。 

 

 

 

 

 

◼ 団会議：3 月 30 日（土）19:30- @尾山台地区会館 
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